

平成27年12月14日

小田北だより 12月

尼崎市立小田北中学校 学校通信その2

知れば知るほど
“あまがすき”
100th 100th
尼崎市市制100周年
文責：学校長

■生徒会新役員決まる —伝統を引き継ぎ、よりよい学校生活に—



< 選挙
運動の
様子 >

< 立会
・応援演
説の様
子 >



7日から始まった新生徒会役員選挙運動は、例年にも増して盛り上がり、12日（金）生徒総会后に新役員候補の立会演説会・投票が行われました。その結果、後記の通り新生徒会役員が決まりました。終業式が現執行部最後のお務め？3学期から生徒会は、2年生・1年生にバトンが引き継がれ、新役員による生徒会活動が始まる。

↓立会演説会・応援演説の様子(演説順)





《生徒会の新執行部》

会 長	2年2組	かたよせ 片寄 優真
副会長	2年1組	ももか 栞田 百花
	1年2組	むろとめ 室留 かずき 一輝
書記長	1年4組	篠原 あかね
風 紀	2年3組	赤澤 ななみ
文 化	2年4組	鈴木 克哉
美 化	2年3組	齊藤 綾美
体 育	2年1組	いっき 柄谷 一輝
保 健	2年1組	りの 川島 莉乃
放 送	2年3組	さつき 小原 颯季
函 書	2年1組	ひろと 鶴山 大翔

学校行事をはじめ、毎朝のあいさつ運動や朝礼の司会・進行、生徒会新聞の発行、空き缶回収など、3年生が築き上げてきた伝統や校風をさらによりよいものにしていこうと新役員のみなさんは意欲に満ちあふれていることと思います。25日終業式後に退任式、3学期始業式に新執行部の認証委嘱式を行います。旧執行部の皆さん、ご苦労様でした。3年生は、執行部の経験を高校生活でも是非とも活かして欲しいですね。 ↓いよいよ残り少ない現執行部



■個人懇談会 始まります 今年の総決算を…そして次に繋げる

2学期も残すところ2週間足らず…16日から（1・2年生は17日から）個人懇談会が始まります。3年生は、希望進路を決定です。本人の希望・予備懇談・テストの結果などでスムーズにいく人いかなない人様々ですが、ご家庭でしっかり話し合って年内に決定していきたいものです。1・2年生は、今年の反省と来年度進級に向けて、良いところはより伸ばし、反省すべきは反省し改善していけるような話し合いにしたいと思います。

尚、懇談の前後に今年度の簡単な“学校アンケート”を実施致しますので、来年度の小田北中学校のために建設的なご意見をお願い致します。



■市報あまがさき 1月号は 小田北中です

尼崎市内の各家庭に毎月1回配付されている“市報あまがさき”最終面に市内の中学校紹介が連載されています。1月号に小田北中が掲載されることになりました。そのため、先週放課後に尼崎市役所の広報が来校しました。校舎の様子を撮影した後、生徒会長にインタビュー等を行いました。内容等は、お正月？発行予定の“市報あまがさき”をご覧ください。

